



COMISIÓN
ADHERENTES

SÍNTESIS

DE LA REUNIÓN EN POSADAS-MISIONES

Tuvo lugar en la ciudad de Posadas, Misiones. Entre otros temas, se trató la propuesta de modificación del Estatuto de AMFJN, para posibilitar que los adherentes tengan voto en el Consejo Directivo y puedan ser elegidos.

El pasado 23 de mayo, se realizó la reunión mensual de la Comisión de Adherentes de AMFJN presidida por Nora Cabrera de Monella, y coordinada por Cecilia Pombo, de la que participaron numerosos asociados, de manera presencial y por zoom. En esta oportunidad la reunión se efectuó en la ciudad de Posadas cumpliéndose el objetivo de tomar contacto con los asociados de esa jurisdicción. Las autoridades de la Seccional, encabezados por Felicitas Bire Barberan y el presidente de la Cámara Federal de Apelaciones de Posadas Mario Boldu, expresaron su con-

gratulación por la visita a esa jurisdicción. Por su parte, Cabrera de Monella agradeció la hospitalidad y disposición de los mismos para la concreción del encuentro, como así también la asistencia de numerosos asociados activos y adherentes de esa Seccional. Tras una breve introducción sobre la creación estatutaria de la Comisión de Adherentes, su integración, forma de elección, actividades y objetivos de la misma, se trataron todos los puntos del orden del día.

Se aprobó el acta de la reunión del 16/04/2025; y la presidenta y los referentes de los grupos de trabajo -Obra Social, Anses, Cultura, Turismo, Proyectos y Publicaciones- dieron sus infor-





mes de novedades y actividades: a) el cronograma de pago de haberes y los aumentos pendientes de liquidación; b) lo acontecido en el Consejo Directivo de AMFJN; c) asesoramiento y contacto en la transición de activo a pasivo ante Amfjn, Anses y Obra Social; d) Consejos prácticos para evitar hackeos y estafas, y e) sugerencias culturales -libros y films-

Se destacó especialmente la propuesta de modificación de Estatuto de Amfjn para posibilitar que los adherentes tengan voto en el Consejo Directivo y puedan ser elegidos para integrar los órganos de gobierno adecuándolo a la normativa constitucional.

RECOMENDACIONES DE VÍDEO Y LECTURA EFECTUADAS EN LA REUNIÓN DE COMISIÓN DE ADHERENTES:

VIDEO

- Habemus Papam (2011) de Nanni Moretti. En Prime Video.
- Eduardo Mendoza (Barcelona 1943) premio Princesa de Asturias de las Letras 2025.

LIBROS

Entre muchas obras podemos citar:

- Riña de gatos. Madrid 1936 (Premio Planeta 2010)
- La ciudad de los prodigios (1986)
- Tres enigmas para la Organización (2024).

PUBLICADAS POR SEIX BARRAL (LIBRO FÍSICO Y E-BOOK).

REINCORPORACIÓN DE SOCIOS

Se hace saber que los integrantes del HCD de la AMFJN, por unanimidad, han aprobado que a aquellos socios que han accedido a la jubilación y no cobren aún sus haberes, no se les cobre la cuota social hasta que comiencen a percibir su jubilación, debiendo solamente completar la ficha de adherente. Por otra parte, también se ha decidido que quienes fueron socios activos (art. 8) y quieran volver a asociarse como adherentes pueden hacerlo pagando solo una cuota por el tiempo transcurrido, debiendo asimismo completar la ficha de adherentes e informar un CBU.

Remitir formulario a : Atencionsocios@amfjn.org.ar

Posteriormente se recogieron las inquietudes de los asociados de esa jurisdicción con el compromiso de trabajar en sus logros.

Para culminar se contó con el aporte de Hugo Cataldi quien se refirió a las garantías constituciones que emanan del art. 110 de la CN, y se referenciaron las actividades respecto a la problemática del traspaso de la Justicia Nacional, liquidación de impuesto a las ganancias y capacitación ante el nuevo sistema acusatorio en el fuero penal, abriéndose un enriquecedor intercambio entre los asistentes.

Finalizada la reunión se continuó con un almuerzo de camaradería. ❀

